

Produktbezeichnung:*Product description***Produktname:***Product name***Name/Marke des Herstellers:***Name/brand of the manufacturer***Produktnummer:***Product number***Farbe:***Colour***Erhältliche Größen:***Available sizes***Made in:****VK brutto:***Sales gross***Versandkosten:***Shipping fees***seitlich gepolsterte Boxer-Shorts***side padded boxer shorts***Boxer hip pro****55protec UG (haftungsbeschränkt)***55protec UG (limited liability)***55IPB030****schwarz***black***S, M, L, XL, XXL****Germany****44,55 Euro****Innerhalb Deutschland inklusive***included in Germany***EU siehe Shop auf www.55protec.com***EU see Web-Shop on www.55protec.com***Größentabelle / size chart:**

MASS IN CM / GRÖSSE MEASUREMENT / SIZE	S	M	L	XL	XXL
GESAMTLÄNGE TOTAL LENGTH	28,50	29,00	31,00	32,50	33,75
HÜFTE BREITE HIP WIDTH	34,30	35,50	36,80	38,10	39,40
HÜFTE GEDEHNT HIP STRETCHED	89-94	94-99	99-104	104-109	109-114
HÖHE TAILLENBAND WAIST BAND WIDTH HEIGHT	3,80	3,80	3,80	3,80	3,80
TAILLE GEDEHNT WAIST STRETCHED	75-80	80-85	85-90	90-95	95-100

Für Fragen / for questions:

Unter info@55protec.com stehen wir Dir jederzeit gerne für Deine Fragen und Anregungen zur Verfügung. Weitere Infos findest Du auch auf unserer Webseite www.55protec.com

We are available to answer your questions and suggestions at any time at info@55protec.com. You can also find further information on our website www.55protec.com

55protec



Warum brauchst Du die ‚Boxer hip pro‘?

Du betreibst eine Sportart, bei der es immer wieder zu Stößen gegen Deine Hüftknochen kommt? Du hast an den Hüftknochen oft schmerzhafte Prellungen, Blutergüsse oder Hautabschürfungen? Dann ist die ‚Boxer hip pro‘ für Dich unverzichtbar! Für alle Sportler, die in (Kontakt-)Sportarten wie Eishockey, Feldhockey, Handball, Fußball, Lacrosse, Rugby, Snowboard, Ski, u.v.m. aktiv sind, ist die ‚Boxer hip pro‘ unverzichtbar. Unsere ‚Boxer hip pro‘ haben wir besonders leicht und bequem gemacht, damit Du das Gefühl hast, ‚nichts‘ anzuhaben. Trotzdem bist Du bestens gerüstet.

Produktbeschreibung:

- Das robuste, sehr leichte Gewebe bietet ultimative Flexibilität.
- Stretch-, Mesh- und Innennahteinsätze sorgen für strategische Belüftung.
- Strickstruktur und Stretch-Konstruktion bieten multidirektionale Dehnbarkeit.
- Das Material leitet Wärme und Schweiß von der Haut weg und trocknet sehr schnell.
- Unterstützt das natürliche Kühlsystem.
- Die Anti-Geruchstechnologie verhindert geruchsverursachende Bakterien.
- Seitliche Innentaschen mit hoch stoßresistenten Hüftpolstern (Polster im Lieferumfang enthalten).
- Fronttasche für Tiefschutz (Tiefschutz nicht im Lieferumfang enthalten).
- Reflektierender Schriftzug und Logo.

Die ‚Boxer hip pro‘ von 55protec verfügt an den Innenseiten links und rechts über zwei in Taschen gelagerte Polster. Diese Polster sollen Stöße gegen den Hüftknochen abmildern, die z.B. durch Boden-, Banden- und/oder Gegenspielerkontakt entstehen können. Die ‚Boxer hip pro‘ verfügt zudem über eine frontale Innentasche für einen Tiefschutz (Tiefschutz ist nicht im Lieferumfang enthalten). Die ‚Boxer hip pro‘ eignet sich daher für viele Sportarten wie Eishockey, Feldhockey, Handball, Fußball, Lacrosse, Rugby, Snowboard, Ski, u.v.m. Die perfekte Kombination aus Polyester-Spandex erlaubt multidirektionale Dehnung und guten Sitz. Die ‚Boxer hip pro‘ ist extrem leicht (z.B. Größe L ohne Polster 80 Gramm, mit Polstern 127 Gramm), atmungsaktiv, schnell trocknend, Schweiß absorbierend und mit Anti-Geruchstechnologie.

Material:

Die Boxer-Shorts bestehen aus Polyester-Spandex* mit 90 % Polyester und 10 % Elasthan. Die Polster bestehen aus einem hochwertigen geschlossenzelligen Marken-Schaum, der die Anforderungen hoher Stoßdämpfung laut EN1621-2* erfüllt. Zudem schmiegen sich die Polster bei Aufnahme der Körpertemperatur an Deine Körperformen an. Der hohe Spandex-Anteil sorgt dafür, dass die Shorts eng anliegen und optimale Leistung gewährleisten.

*Angaben der Hersteller

Passform und Pflege:

Die ‚Boxer hip pro‘ sitzt wie eine zweite Haut und ist recht einfach zu pflegen. Beachte unbedingt die folgenden Hinweise und Du wirst lange Freude an Deiner ‚Boxer hip pro‘ haben: In der Waschmaschine nur kalt (maximal 30 Grad Celsius) waschen. Keinen Weichspüler verwenden. Produkt nicht bleichen, nicht im Trockner trocknen, nicht bügeln und nicht chemisch reinigen. Keinesfalls über die Logos bügeln. **Achtung:** Auf ein eingenahtes Etikett haben wir verzichtet, da sich viele SportlerInnen davon beeinträchtigt fühlen. Beachte daher unbedingt unsere Broschüre/Produktbeschreibung.

Gebrauch:

Wähle die Größe Deiner ‚Boxer hip pro‘ so aus, dass sie fest und eng sitzt, ohne Dich einzuschnüren. Achte beim Anziehen darauf, dass die Polster fest in ihren Taschen sitzen, nicht nach oben rutschen können und Deine Hüftknochen abdecken. Nur so erzielst Du das gewünschte Ergebnis.

Warnhinweis:

Dieses Produkt ist für die Benutzung von SportlerInnen verschiedenster Sportarten entwickelt. Es kann nicht vor allen Arten von Verletzungen schützen oder diese verhindern, lediglich das Risiko von leichten Verletzungen mindern. Seine Wirkung bietet dieser Artikel nur in komplett unverändertem und unbeeinträchtigtem Zustand sowie bei regulärem Gebrauch. Ein individuelles Eingreifen/Modifizieren oder Beschädigungen können die Funktion erheblich beeinträchtigen oder ganz außer Kraft setzen und so die gewünschte Wirkung und die Sicherheit entscheidend mindern. Gleiches gilt für die Nutzung bei nicht vorgesehenen Zwecken. Einen kompletten Schutz vor Verletzungen beim (Kontakt-)Sport gibt es nicht.

Mit Deiner Teilnahme an Deiner Sportart akzeptierst Du auch das Verletzungsrisiko (einschließlich schwerer Verletzungen oder sogar Tod). Um die anhaltende und ordnungsgemäße Funktion dieses Artikels nutzen zu können, musst Du die richtige Größe wählen und ihn ordnungsgemäß tragen/befestigen. Beachte vor allem auch die Hinweise und Tipps für Benutzung und Pflege innerhalb der Produktbeschreibung, auf unserer Website und/oder in unserem Shop auf www.55protec.com

Kunststoffverpackung:

Um Erstickengefahr zu vermeiden, halte die Plastiktüte von Babys und Kindern fern. Verwende diese Tüte nicht in Kinderbetten, Betten, Kinderwagen oder Laufställen. Diese Tüte ist kein Spielzeug.

Charity:

55 Cent von jedem regulär verkauften Artikel spenden wir für wohltätige Zwecke.

Why do you need the ‚Boxer hip pro‘?

Do you do a sport that repeatedly causes impacts to your hip bones? Do you often have painful bruises or abrasions on your hip bones? Then the ‚Boxer hip pro‘ is indispensable for you! The ‚Boxer hip pro‘ is indispensable for all athletes who are active in (contact-)sports such as ice hockey, field hockey, handball, football, lacrosse, rugby, snowboarding, skiing, and much more. We have made our ‚Boxer hip pro‘ particularly light and comfortable so that you have the feeling of having ‚nothing‘ on. Nevertheless, you are well prepared.

Product description:

- The robust, very light fabric offers ultimate flexibility.
- Stretch, mesh and in-seam panels provide strategic ventilation.
- Knit structure and stretch construction provide multi-directional stretch.
- The material wicks heat and sweat away from the skin and dries very quickly.
- Supports the natural cooling system.
- Anti-odor technology prevents odor-causing bacteria.
- Interior side pockets with highly impact-resistant hip pads (pads included).
- Front pocket for groin guard (groin guard not included).
- Reflective lettering and logo.

The ‚Boxer hip pro‘ from 55protec have two pads stored in pockets on the inside left and right. These pads are intended to soften shocks to the hip bone that can occur, for example, from contact with the floor, the boards and/or the opponent. The ‚Boxer hip pro‘ also has a front inner pocket for a groin guard (groin guard is not included). The ‚Boxer hip pro‘ is therefore suitable for many sports such as ice hockey, field hockey, handball, football, lacrosse, rugby, snowboarding, skiing, and much more. The perfect combination of polyester-spandex allows multi-directional stretch and good fit. The ‚Boxer hip pro‘ is extremely light (e.g. size L without padding 80 grams, with padding 127 grams), breathable, quick-drying, sweat-absorbing and with anti-odor technology.

Material:

The boxer shorts are made of polyester-spandex* with 90% polyester and 10% elastane. The padding is made of a high-quality closed-cell branded foam that meets the requirements of high shock absorption according to EN1621-2*. In addition, the padding hugs your body shape when it absorbs your body temperature. High Spandex content makes sure that shorts is a snug fit ensuring optimal performance.

*Information from the manufacturer

Fit and Care:

The ‚Boxer hip pro‘ fits like a ‚second skin‘ and is quite easy to care for. Be sure to follow the following instructions and you will enjoy your ‚Boxer hip pro‘ for a long time: Only wash in the washing machine in cold water (maximum 30 degrees Celsius). Do not use fabric softener. Do not bleach, do not tumble dry, do not iron or dry clean the product. Never iron over the logos.

Attention: We did not use a self-sewn label because many athletes feel affected by it. Please pay attention to our brochure/product description.

Use:

Choose the size of your ‚Boxer hip pro‘ so that it fits snugly and tightly without constricting you. When putting them on, make sure that the pads fit snugly in their pockets, cannot ride up, and cover your hip bones. This is the only way you can achieve the desired result.

Warning:

This product is designed for use by athletes in a variety of sports. It cannot protect against or prevent all types of injuries, only reduce the risk of minor injuries. This item only works in a completely unchanged and undisturbed condition and with regular use. Individual intervention/modification or damage can significantly impair the function or completely disable it and thus significantly reduce the desired effect and safety. The same applies to use for purposes not intended. There is no complete protection against injuries during (contact-) sports.

By participating in your sport, you also accept the risk of injury (including serious injury or even death).

In order to enjoy the continued and proper functioning of this item, you must choose the correct size and wear it properly. Above all, please note the instructions and tips for use and care within the product description, on our website and/or in our shop at www.55protec.com

Plastic packaging:

To avoid suffocation hazard, keep the plastic bag away from babies and children. Do not use this bag in cribs, beds, strollers or playpens. This bag is not a toy.

Charity:

We donate 55 cents from every regularly sold item to charity.